

やっぱり今年も

Super

3

令和5年4月7日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

新年度がやってく～る～っ

なんだかんだで、今年度もよろしくお祈いします。

タイトルは「『やっぱり今年も』スーパー3」としますので、どんなニュースがあがるのか楽しみにしててください。立川市立第三小学校から、今年度も目が離せません。

始業式です。新2年生～新6年生が登校してきます。やる気と希望に満ちた顔です。クラス替えの学年は、だれといっしょになれるかな、先生はだれだろうと、少々不安げな顔です。



この3枚は5日、入学式準備の様子です。



6日、始業式・入学式当日朝です。天気予報があまりよろしくないとのこと。7時ちょい過ぎには、いそいで主事さんが入学式の立て看板にカバーをかけてくれています。





校庭での始業式から、オンラインでの始業式に変更でした。代表として話をする6年生も、いつもの会議室に来てもらいます。

二人とも、最高学年としての決意を表明してくれました。



あわただしく始業式を終え、また、各教室で担任の先生との顔合わせを終えると、次はいよいよ入学式となります。天気は回復して青空です。当然のことですが。





式では、在校生を代表して6年児童が歓迎の言葉を述べてくれました。



入学式を終えて、学級ごとに記念撮影となります。くたびれました、今日は、これにて解散！
また明日、元気に登校してきてください。